
VEREALE DEL 11 GTTOBRE 2016
/] ,,1

L'anno 2016, il giorno 11 del mese di ottobre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della Il Circoscrizione, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione del Presidente Tomaselli

prot. no 1693508 d.el29 settembre 2016 per discutere gli algornenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta, il Vice Presidente Inzerillo, il quale predispone I'appello. Sono presenti i seguenti

consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Guaresi, La Valle, Marchese, Scarlata, e Terzo. Sono assenti i

consiglieri: Di Fazio, Durninuco, Giocaliero, Greco, Sala, Savoea e il Presidente Tomaselli.

Il Presidente inzerillo veriltcata la validità del quorum strutturale del numero legale, alle ore 10.00,

dichiara aperta ia Seduta.

E'assistito dai segretario Esp. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige ilverbale l'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Alle ore 10"02 entrano in Aula i consiglieri Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco e Savoca.

Non essendoci comunicazioni da leggere, il consigliere Marchese interviene per segnalare, ancora una volta,

che l'indispensabile e irnportante servizio di spazzamento è totalmente omesso da parte dell'Azienda Rap,

creando situazicni di costante disagio e di conseguenza l'occlusione di numerose caditoie. Cio, prosegue il

consigliere Marchese, se si pensa che la stagione invernale è vicina, crea notevoli problemi. E, per quanto

riguarda la dentfizzazione e disinfestazione, le cose, puftroppo, non sono messe al meglio, tanto che il

consigliere Marchese suggerisce a tutti i colleghi consiglieri di recarsi personalmente alla Rap per

rappresentare le energiche e continue proteste dei cittadini.

Prende la parola il consigiiere Colletti il quale tiene a precisare che la scuola "Cavallari" non ha trasmesso

nessuu invito al Consiglio della Seconda Circoscrizione per I'inaugurazione di oggi, che lui ha appreso in

mauiera informale. Il consigliere ricorda che, insieme al consigliere Sala, sono stati i prornotori di una

mozione che cl-riedeva 1o stato dei lavori della scuola allora furmi e il loro ripristino e, a tale scopo, insieme

al Presidente Tomaselli e al consigliere Sala, ha partecipato a diversi tavoli tecnici. Prosegue il consigliere

dicendosi ranmaricato poiché quando nel passato si è interessato di concerto con il Presidente della ruspa

utrlizzata in Costa Sud, ciriamato in quatità di Presidente di Commissione, è stato spesso vittirna di attacchi

strumentali quando oggi, precisa il consigliere Colletti, si rarnmarica molto perché l'interessamento del

Consiglio proluso in direzione della scuoia è stato ignorato .

Anclre il coitsigliere La Valle lamenta di aver saputo dell'inaugurazione da altre fonti e non dalla

Presidenza, clie dovrebbe essere più attenta a informarsi e comunicare a tutto il Consiglio tali eventi.

Mentre il consiglier-e Guaresi afferma che in asselrza del Presidente Tomaselli rion è con'etto addebitargli

torti che non ha.

Il consigliere Cangelosi interviene per chiedere che fine abbia fatto la richiesta fatta dalla Presidenza dove si

chiedeva l'intervento di pattuglie di vigili urbani per regolai'e.il caotico traffico che paralizza di fatto la Via

M. Marine, intasando notevolmente anche ie arterie vialie delle vie S. Cappello e A. D'Aosta. trnoltre, il



consigliere Cangelosi fa riferimento al mercatino da dislocare in Via G. Di Vinorio 
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inoltrati numerosi solleciti all'assessore Marano.

ll consigliere Di Fazio torna sull'argomento "invito da parte della scuola Cavallari", ,.i"o.a*nOo Íiji:"t'$-
Consiglio si sono rese concrete delibere e mozioni dedicate proprio alla scuola Cavallari, ed è per questo che

il Consiglio avrebbe meritato ricevere un semplice invito. Poi, il consigliere fa notare che durante

l'inaugurazione il Fresidente Tomaselli era presente e quindi sarebbe stato giusto informare tutto il
Consiglio. A margir-re di questo intervento il consigliere Di Fazio informa tutto il Consiglio che il presidente

Tomaselli è stato duramente contestato da numerosi commercianti che denunciano i seri problemi legati al

ramo fogrario di C.so dei Mille. Il consigliere Di Fazio, terminando il proprio intervento auspica che il
Presidente Toinaselli venga a relazionare quanto accaduto.

Il consigliere Duminuco asserisce che di fatto la campagna elettorale è iniziata; fa notare che la grave

mancanza delie istituzioni alla scuola Cavallari è segno di gravi responsabilità, anche perché da una scuola

deve partire il buon esernpio che I'istituzione deve dare per proiettare il proprio mandato per il
raggiungimento del bene comune. Poi, il consigliere Duminuco si chiede se i vari interventi vengoito chiesti

agli Uffici preposti o se questi, per motivi intuibili, vengoilo chiesti al dottor Miliziano della R.A,p. Ha ii
sospetto clre si voglia "prívatizzare" il delicato lavoro istituzionale per interessi prettamente elettorali.

Prende la parola i1 consigliere Savoca, anche lui afÌèrma che in effetti i lavori alla rete fognaria di C.so dei

Mille non sono ancora iniziati e, in merito al mancato invito da parte della scuola Cavallari, propone di

sospendere il lavori d'Aula per raggiungere la stessa scuola. Si trova d'accordo a recarsi alla Cavallari anche

il consigliere Giocaliero.

Il consigliere Colletti suggerisce ai colleghi di non cadere nella strumentalizzazione del mancato iirvito alla

Cavallari, semmai occorre chiedersi se qualche collega era a conoscenza dell'inaugurazione e non ha detto

nulla.

Riprende la parola il consigliere Duminuco e invita tutti a riflettere sull'episodio molto grave che ha visto

come vittime i due giovani di Ciaculli bersaglio di "molotov" da parte di delilquenti fortunatamente

scampati a un'orribile molte, sottolinea che la gente è oberata da gravi problemi "mentre qui ci si trova a

coltivare il proprio orticello politico su polemiche inutili e improduttive,'.

Il Presidente Inzerillo non condivide le parole dei consiglieri Colletti e Guaresi, affennazioni queste che

appaiono a tuttí i costi a difesa dei Presidente, tentativo "ridicolo". Sul mancato invito da parte del

Presidente Tornaselli ai consiglieri tutti, il Presidente Inzerillo è convinto che occorreva magari trasmettere

soltanto LÌn messaggio al cellulare, così come in passato ha fatto per altre questioni. Mentre, per quanto

riguarda quei consiglieri che erano a conoscenza informale dell'inaugurazione e non l'hamro comunicato

nessun biasimo gli si può indirizzare.

Alle ore 1b.30 escono dall'Aula i consiglieri Guaresi, La Valle, Marchese, Scarlata e Terzo.

Il Presidente Inzerillo, in merito al suggerimento del consigliere Savoca di recarsi alla ..Cavallari,',

sospendendo i lavori d'Aula, non si kova d'accordo per il semplice fatto pare corretto presentarsi senza

alcun invito, ma se il Consiglio tutto dovesse ritenerlo opportuno è disposto a sospendere la seduta per

raggiungere la scuola.
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Il consigliere Savoca, rimanendo sull'argomento invito, i'forma tutti i consiglieri di uu"r" ,rui*'"ir" ,",j{"t.'
mail al Preside'te Tomaselli, per metterlo a conoscenza ciell'inaugurazione di u' murales che ,, ,"*u ,,
giorno2].l0.2016,alleorel1.00,nellaborgatadeIloSperone.TerminataladiscussioneenonessendocipÌù::

interve'ti dei consiglieri, il Presidente Inzerillo propone come scrutatori i consiglieri colletti, cardella e
Savoca. il Consiglio approva.

Lo stesso Freside'te passa alla lettura del verbale det 06"09.2016. Lo stesso viene approvato alle ore r0.s0.
Sono assenti i coiisiglieri: Guaresi, La valle, Marchese, sala, Scarla ta,Terzoe il presidente Tomaselli.

si continua con la lettura del verbale dell'08.09.2016. Lo stesso viene approvato age ore 11.00. Sono
assenti i consiglieri: Guaresi, r-a valle, Marchese,"Sala, Scarla ta,,Terzoe il presidente Tomaseni.

Il Presidente lnzerillo legge il verbale del 09.09"2016. Lo stesso viene approvato alle ore 11.tr0. Sono
assenti i cor-rsiglieri: Guaresi, La valle, Marchese, sala, scartra tarTerzoe il presidente Tornaselli.

AIIe ore 11.15, il consiglio viene so"speso e i lavori riprenderanno aile ore 1r.30.

AIle ore tr1'30, il Presidente Tomaselli predispone l'appello e sono presenti, oltre lo stesso presidente, il
consigliere Sala' Fertanto, il Presidente Tomaselli, accertata la mancanzadel numero legale, dichiara chiusa
la Seduta.
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Il Presidente

Antonio Tomaselli)


